A la découverte des mousses de la Comté – 28 juin 2020

Maison des Espaces Naturels - 63270 SALLEDES

La Maison des Espaces Naturels a repris ses activités et comme chaque année a commandité notre association pour une sortie Grand public sur le thème des bryophytes.

Christian, Chantal, Pierre et Françoise ont pu ainsi profiter du déconfinement pour enfin parcourir les chemins forestiers.

Le matin, une prospection rapide nous a permis de retrouver les espèces reconnues les années précédentes ; ceci malgré les modifications importantes des lieux en espaces plus touristiques : chemins goudronnés, tables de pique-niques, terrains binés et arbres abattus ont changé le paysage ; mais cela nous permettra dans les semaines futures de refaire un inventaire des mousses pionnières ; donc tout a du bon !



Fissidens taxifolius (Fissident à feuilles d'If)

Le déconfinement créant encore de nombreuses contraintes, nous avons accueilli les familles en extérieur; 7 personnes dont 4 adolescents ont pu ainsi profiter d'un exposé rapide et d'une approche de vocabulaire par Christian et Françoise; les loupes mises à disposition ont permis de visualiser les explications.

Feuilles caulinaires, raméales, sporophytes et capsules n'ont plus eu de secret pour les parents et enfants.

Le temps bien que gris et orageux, nous laissant tranquille, nous sommes partis sur les chemins pour la découverte des mousses dans leur habitat.

Le Lis martagon (Lilium martagon) encore fleuri et quelques têtards de Salamandre ont attiré notre attention.

Cette journée réussie en tout point, a permis une fois de plus, d'inciter le public à regarder la nature au plus près et de valoriser la biodiversité.

Nous avons proposé à ce groupe très intéressé de venir se joindre à nous pour la sortie Lichens dans la vallée du Fossat programmé le 18 juillet 2020.


